



## 校訓 誠実

学校教育目標：たくましく うつくしく 未来を拓く

「誠実」…全力をあげ、何事にも誠意をもって努力する。



## もうすぐ「夏休み」です。

本格的な梅雨の時期を迎えていました。天候不順な日が続いているせいか、子どもたちに、マスクをして登校する姿が見られ、心配しているところです。1学期の疲れも出る時期です。御家庭でも健康管理への御配慮をお願いいたします。

さて、早いもので、一学期も残すところ16日間(登校日11日、町内塾)となりました。6月は学校へ御訪問された方が多く、貴重な助言・感想を賜り、学校改善に有効に生かせる機会となりました。いくつか御紹介させていただきます。

- 校舎内外がよく整備され、学ぶ環境作りもきめ細やかである。一人一人の子どもたちが大事にされている。
- 子どもたちの表情がとても良い。先生方の日頃の頑張りがよく見える授業が多くなった。「学校が好き」＝「勉強が好き」という部分を一層育ててほしい。
- 昨年度からの、特色ある教育活動は、地域に元気を与える活動である。呼びかけ等一層の工夫を期待したい。
- 修学旅行(中3)でのPR活動に感心した。体験から得るものは大きいので、今後も大切にしたい。
- 小学校・中学校併設校の利点を大いに生かし、内容の精度を高める指導に努めている。
- 学校経営において、保護者、地域との共通理解を図り、一層の信頼関係を構築してほしい。

(北教育事務所長訪問、教育委員訪問から)

また、小学校、中学校とも各種大会が毎週のように開催されました。上記の感想に加えて、各大会での子どもたちの活躍も大いに称賛いただいております。この後の内容で、各大会の成績をお知らせしていますが、陸上部、柔道部、相撲部の個人・団体種目においては、すでに全国大会、全国大会への出場権を得ております。

このように、子どもたちが、日々の活動に積極的に取り組み、成果を上げることが出来ているのは、子どもたちの頑張りと同時に、頑張りを支えてくださっている保護者の皆様、コーチ陣の皆様との連携が優位に図られていること、さらには、本校の学校後援会の絶大な御支援のお陰と深く感謝申し上げます。ありがとうございます。

最後に、夏季休業を控え、学校では安全・安心に関わる事前指導を進めております。交通事故、水の事故、不審者遭遇による痛ましい事故が、この時期になると多くなってきますが、上小阿仁小・中学校では「絶対に出さない」という意識で、夏休みを迎えることを思います。どうか、御家庭、地域の皆様からの積極的な声掛けも、よろしくお願いいたします。また、不審者、危険箇所、問題行動等の情報がございましたら、早急な御連絡をお願いいたします。

## 中学校大北総体終了。応援ありがとうございました。

3年生にとって最後の大北総体が終わりました。どの部も全県大会への出場を目指して一生懸命頑張りました。お陰様で陸上部、柔道部から9名の選手が全県大会への出場権を得ることができました。

強豪ながら野球部・バスケット部はともに強豪校と対戦し、あと一歩及ばず初戦敗退という結果でした。どちらもぎりぎりの人数で臨んだ大会でしたが、どこにも負けないチームワークで会場を沸かしてくれました。

地城の皆様の温かいご声援、本当にありがとうございました。

## (6/18~19 中学校大北総体の結果)

- |      |             |       |               |
|------|-------------|-------|---------------|
| ○野球  | 上小阿仁        | 0-4   | 鹿島(帝京が優勝)     |
| ○バスケ | 上小阿仁        | 60-73 | 合川(合川が優勝)     |
| ○柔道  | 90kg超級      | 2位    | 武石 正人(全県大会出場) |
| ○陸上  | (※全県大会出場選手) |       |               |
| 男子   | 共通1500m     | 1位    | 安藤 駿 4'15"08  |
|      | 共通走幅跳び      | 2位    | 深坂 康輝 5m70    |
| 女子   | 2年 100m     | 2位    | 田中 爰子 13"86   |
|      | 共通1500m     | 5位    | 加賀谷風子 4'02"06 |
|      | 共通鉄丸投げ      | 1位    | 大沢明日香 10m36   |



集中打席相手に力投するエース



暑さの中、記録の更新に挑んだ選手たち



接戦を演じたバスケット

## &lt;今月の予定&gt;

日 曜	小 学 校	中 学 校	日 曜	小 学 校	中 学 校
8 金	授業参観・PTA	高校説明会・PTA	23 土	J.A野球	運動陸上
9 土		吹奏楽コンクール県北大会・駅伝	24 日		夏井杯柔道
10 日		英検二次(県認)	25 月	親子料理教室	三吉面談週間
11 月	5年田んぼ活動		26 火	救命救急講習・環境健康診断	
12 火	クラブ		27 水		ワックスかけ
13 水	地区児童会	郷土芸能	28 木		職場体験
14 木			29 金		
15 金	先輩に学ぶ集会		30 土	1年親子レク・スポーツ交流(野球・ミニバス)	
16 土		全県競体(陸上・駅伝)	31 日		
17 日	全県相撲(美郷町)	(柔道・男爵)	1 月		
18 月		湯の日	2 火	5年田んぼ活動	
19 火		郷土芸能	3 水	4~5年自然教室	生徒会交流会(森中)
20 水			4 木		春ちゃんふれあい体験
21 木	防虫日・班長会議	花壇作業	5 金		
22 金		収穫式	6 土	合川招待バスケ	合川招待バスケ

## 吹奏楽コンクール

7月9日(土)、大館市文化会館で吹奏楽コンクール県北地区大会が開かれます。全県大会への出場を目指し、最後の調整に臨んでいます。

今年こそ「ゴールド金賞」の栄冠を勝ち取るぞ! という意気込みが日々の練習と音色から伝わってきます。部員一人一人が、心をひとつにしてすばらしい演奏ができるよう期待しています。チームワークで頑張れ!



## おめでとう！小学校相撲部全県大会へ～6／19（日）大北相撲大会・大館南小にて～



【6年2名 5年2名の計4名で臨んだ団体戦 見事全県大会への出場権獲得！】

部員4名の相撲部、力の限り頑張りました！米内沢小2-3勝利 合川南小2-3勝利 山郷小4-1敗退  
予選2勝1敗、5位で決勝トーナメントへ。

トーナメント1回戦 4枚通過の有浦小に4名全員勝利し、4-1で準決勝へ。優勝した山郷小に敗れ。  
3位決定戦大阿仁小穂では2-2となるも、大得失で不敗敗となり、4位。4名で勝ち取った全県大会への出場権です。全県大会は、7／17（日）美郷町で行われます。部員が1名増え、5名で出場します。  
個人戦は6年生の鈴木多工也さんが3位、5年生の鶴谷理輝さんが準優勝で、全県大会出場です。

## 野球部頑張りました！～6／25 大北二区野球大会～



【一回戦】

対 鷹巣中央小 1-1-2（5回コールド）敗退  
一回戦で優勝候補と対戦した大会。たくさんの声援を受けて最後まで頑張りました！

◎6年生最後の試合は、7月23日～24日のJA野球大会です。

初 戰 23日（土）9時半～森吉球場 合川北小と対戦

準決勝 24日（日）11時～森吉球場 阿仁クラブー米内沢小の勝者



## 成田杯ミニバス大会～6／25 合川体育館にて～



【一回戦】 対 大阿仁小 54-41 敗退

立ち上がりで遅をつけられたものの、徐々に追いつき、途中で逆転するという見事な結果の試合をみせてくれました。

◎ミニバス部は8月に合川招待試合、本大会は10月8日～10日「チームワークを武器に頑張ります。

◎今後とも応援よろしくお願ひいたします。



## 大北小学校陸上大会～6／12 長根山陸上競技場にて～

○小学校男子共通100m

第1位 小林 聰 1'4" 7.2

○小学校女子共通ソフトボール投げ

第1位 武石 麻衣 50m 6.7

○小学校男子走幅跳（X）

第2位 長井夏成人 3m 6.9

○小学校女子共通800m

第3位 藤野 真理 2' 39" 9.0

○小学校女子共通100m

第6位 村田 秀代 1' 5" 7.5

○小学校5年女子800m

第1位 藤野 真紀 2' 39" 9.4

○小学校5年男子100m

第2位 鳥山 悠二 3' 27" 1.1

○小学校4年男子800m

第2位 上平 見也 2' 49" 5.0

◎7／3（日）八幡陸上競技場にて、全県大会が開催され、共通種目で入賞した5名が出場し、6年武石麗未さんがソフトボール投げ50m 6.5の記録で全県優勝を果たし、全国大会出場が決まりました。

全国大会は、8/26-27に横浜市にて開催されます。自己記録の更新を目指して頑張ってほしいと思います。



【全県陸上大会に参加した5名の6年生】



【全県優勝を果たした勇姿】



## ことぶき交流会 6／21

30名の方々と交流することができました！



保育園の年長さんも招待し、小1～3年生とともにふき大学の方々との交流会が開催されました。  
始めの会では村民歌を熱唱！体育祭でも御披露しましたが、立派に歌うことができました。

今回は紙飛行機の作り方を教えていただきながら、規距離競争も行い、楽しいひとときを過ごすことができました。

終わりの会では子どもたちが御礼に肩たたきをさせていただきました。

御参加くださいました皆様、ありがとうございました。  
※下段写真は楽しかった交流のひとこき



郷土芸能講習会が始まりました！～八木沢盆楽・大林の獅子踊り・小沢田駄踊り～

「郷土の文化に触れ、郷土の伝統芸能を体験することによって、郷土を愛し、郷土の文化を継承していくこうとする態度を育てる」ことをねらい、今年度の講習会がスタートしました。初日の講習会には、各保育室から1・2名の方々が御参加くださいました。学校祭で昨年よりもパワーアップした踊りを御披露できるようにがんばります。御指導くださる皆様よろしくお願いいたします。



小学校の校外学習～左：1年給食センター見学

右：5年男鹿市鶴川水産センター



【栄養教諭の細田先生が先生です】

【秋田県の漁業について学びました】